



## Andrés Manuel López Obrador Reconoce contribución de trabajadores de la construcción a consolidación del Tren Maya



TANYA ACOSTA-RAÚL RUÍZ

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador destacó a trabajadores mexicanos de la construcción que contribuyen a consolidar el Tren Maya, proyecto para conectar a Tabasco, Chiapas, Campeche, Yucatán y Quintana Roo y próximo a inaugurarse en diciembre.

En redes sociales compartió un video que muestra la labor de cientos de trabajadores involucrados en esta obra prioritaria del Gobierno de México para impulsar desarrollo y bienestar en el sureste.

"¿A poco no son los mejores del mundo?", enfatizó en la publicación.

El mandatario constató hoy los avances de obras complementarias y de los tramos 1, 4, 5, 6 y 7 del Tren Maya. Este domingo 19 de noviembre, inaugurará el parque La Plancha, en Mérida, Yucatán.

En las reuniones de supervisión el presidente López Obrador estuvo acompañado de la gobernadora de Quintana Roo, María Elena

Lezama Espinosa; la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores González; el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara; el subsecretario de la Defensa Nacional, Gabriel García Rincón; el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Juan Pablo de Botton Falcón; el titular de la Unidad de Administración y Finanzas de Secretaría de Bienestar, Carlos González Torres; el ingeniero residente general y comandante del agrupamiento de ingenieros Felipe Ángeles, Ricardo Vallejo Suárez; el supervisor honorario del Tren Maya, Daniel Chávez Morán, así como representantes de empresas constructoras participantes.

### **PRESIDENTE JOE BIDEN MENCIONA IA EN APEC**

En su intervención en la sesión final de una Ecumbre de dos días del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, el presidente de Estados Unidos dijo que había tratado brevemente el tema de la Inteligencia

Artificial con el presidente chino, Xi Jinping, en conversaciones celebradas al margen de la APEC el miércoles.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, instó a las economías de Asia-Pacífico a trabajar juntas para garantizar que la Inteligencia Artificial aporte mejoras y no abuse de los trabajadores o limite su potencial.

En su intervención en la sesión final de una cumbre de dos días del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, integrado por 21 miembros, celebrada en San Francisco, Biden dijo que había tratado brevemente el tema de la IA con el presidente chino, Xi Jinping, en conversaciones celebradas al margen de la APEC el miércoles.

Biden dijo que las tecnologías digitales como la IA tienen que utilizarse para "elevar, no limitar, el potencial de nuestra gente", y señaló que Estados Unidos había reunido a las principales empresas de IA en verano para acordar compromisos voluntarios "para mantener los sistemas de IA seguros y fiables".

